

## Medienmeldung vom 20. November 2011

### Fulenbach: Polizeiliches Haltezeichen missachtet

**Auf der Dorfstrasse in Fulenbach fiel einer Polizeipatrouille am Samstagabend ein Autolenker auf, welcher in unsicherer Fahrweise in Richtung Härkingen fuhr. Der Lenker reagierte nicht auf die polizeilichen Haltezeichen. In Fahrtrichtung Boningen verlor der Autolenker in der Folge die Kontrolle über sein Fahrzeug und kollidierte mit einem Randleitpfosten. Der Mann blieb unverletzt.**

Am Samstag, 19. November 2011, ca. 23 Uhr, fiel einer Polizeipatrouille ein Autolenker auf, welcher auf der Dorfstrasse in Fulenbach in Richtung Härkingen fuhr. Dieser lenkte sein Fahrzeug, einen Mitsubishi Lancer, mehrmals gegen die Mittelleitlinie und den rechten Strassenrand. In der Folge forderte die Patrouille den Autolenker auf, sein Fahrzeug anzuhalten. Der Lenker reagierte jedoch nicht auf das polizeiliche Haltezeichen und fuhr mit teilweise überhöhter Geschwindigkeit weiter in Richtung Härkingen. Die Polizeipatrouille verlor das Fahrzeug zeitweise aus ihrem Sichtfeld. Die Fahrt führte schlussendlich in Richtung Boningen, wobei der Lenker in einer Rechtskurve die Kontrolle über sein Fahrzeug verlor und mit einem Randleitpfosten kollidierte. Der 65-jährige Mann blieb unverletzt. Der durchgeführte Atemtest zeigte einen Wert von über 0,8 Promille an. Der Führerschein wurde ihm zuhanden der Administrativbehörde abgenommen und er wird nun entsprechend verzeigt.